

Beri Penyuluhan Peningkatan Kapasitas Linmas Desa Klepu, Ini Harapan Babinsa Koramil Ceper

Budyanta - KLATEN.ARNESSIO.COM

Nov 21, 2023 - 12:33



Beri Penyuluhan Peningkatan Kapasitas Linmas Desa Klepu, Ini Harapan Babinsa Koramil Ceper

KLATEN - Untuk mengoptimalkan keberadaan linmas di tengah-tengah masyarakat Babinsa Koramil 23/Ceper Kodim 0723 Klaten Sertu Budyono dan Bhabinkamtibmas memberikan pembekalan, penguatan dan meningkatkan Kapasitas bagi Anggota Linmas di desa binaan bertempat di Kantor Desa Klepu

Kec. Ceper Kab. Klaten. (20/11/2023)

Selain dihadiri Babinsa dan Bhabinkamtibmas, Kegiatan penyuluhan tersebut turut di hadir Kasi Trantib Ceper Surono, Kepala Desa Klepu Mustofa.

Dalam memberikan pembekalan, Babinsa Desa Klepu Sertu Budiyono bersama Bhabinkamtibmas Aiptu Herman menyampaikan tentang tugas – tugas kapasitas yang diemban sebagai Linmas Desa serta mengoptimalisasi keberadaan linmas di tengah - tengah masyarakat.

“Tugas Linmas harus mampu melakukan pendekatan yang persuasif, edukatif dan parsitipatif dalam masyarakat,” ucap Sertu Budiyono.

Babinsa menerangkan bahwa satu tugas pokok dan fungsi linmas seperti penanggulangan bencana harus mampu menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, Satuan Linmas harus mampu menjadi pelopor dan penggerak pengamanan swakarsa di tengah-tengah masyarakat serta Linmas juga didorong untuk membaur dengan kelompok - kelompok masyarakat guna menciptakan situasi tertib, tentram dan aman di wilayah desanya.

Di kesempatannya, Babinsa berharap linmas bekerja dengan ikhlas dalam mengayomi masyarakat dan jangan sampai terpecah belah serta berperan aktif dalam menjaga kerukunan warga, bila terjadi sesuatu agar segera melapor guna segera ditindak lanjuti dan tepat dalam penanganannya.

“Semoga dengan adanya pembinaan ini, Linmas jadi semakin semangat dalam menjalankan tugas - tugasnya di masyarakat dan mampu menciptakan keseimbangan dalam menciptakan ketertiban dan keamanan khususnya di desa Klepu ini,” pungkas Sertu Budiyono. (Red)